



CDU Fraktion Lachen-Speyerdorf



Ortsverwaltung
Lachen-Speyerdorf

Fabienne Gerau-Frisch

Fraktionsvorsitzende

Mobil: 0171 3775656

E-Mail: f.gerau-frisch@cdu-nw.de

26. Februar 2024

Antrag

Hiermit beantragen wir, den Ortsteil Lachen-Speyerdorf möglichst rasch in mindestens zwei, idealerweise drei Lärmschutzzonen gemäß dem Immissionsschutzgesetz zu gliedern.

Begründung

Die Dringlichkeit dieses Antrags ergibt sich aus den jüngsten Informationen, die während des Workshops "Veranstaltungen 2024" der Stadt bekannt gegeben wurden. Gemäß den Bestimmungen des Immissionsschutzgesetzes erfordern Abendveranstaltungen mit Musik oder vergleichbarer Lautstärke Ausnahmegenehmigungen. Pro Zone sind maximal 18 solcher Veranstaltungen pro Kalenderjahr gestattet.

Der gesamte Ortsteil Lachen-Speyerdorf, ebenso wie alle anderen Ortsteile der Stadt Neustadt, wurde bisher in einer Schutzzone zusammengefasst. **Dadurch sind für gesamt Lachen-Speyerdorf maximal 18 Veranstaltungen gemäß dem Immissionsschutzgesetz pro Jahr zulässig.**

Darunter fallen auch bedeutende Veranstaltungen wie die Speyerdorfer- und Lachener Kerwe sowie unsere 1250-Jahr-Feier und sämtliche Feste von örtlichen Vereinen. Nach Abzug dieser offiziellen Veranstaltungen bleiben den Vereinen, Organisationen, Kirchen oder Gemeinden zusammen lediglich 5 Kalendertage, an denen sie Freiluftveranstaltungen mit Musik beantragen können.

Angesichts des Jubiläumsjahres ist mit einer erhöhten Anzahl von Veranstaltungen zu rechnen. Wir möchten sicherstellen, dass kein Verein oder keine Organisation durch diese Regelung benachteiligt wird. Daher bitten wir eindringlich darum, Lachen-Speyerdorf in mindestens zwei Lärmschutzzonen gemäß dem Immissionsschutzgesetz einzuteilen.

Wir sind uns bewusst, dass eine solche Änderung Zeit und Ressourcen erfordert, doch sie ist unerlässlich, um eine gerechte Verteilung der Veranstaltungsmöglichkeiten sicherzustellen und gleichzeitig die Lärmbelastung für die Anwohner angemessen zu regulieren.

Für weitere Fragen oder Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Fabienne Gerau-Frisch